
2022年度 第 7回運営委員会議事録(案) 

 

■ 日  時  ： 2022年 11月 15日（火） 13：30～15：30 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境情報コーナー 

■ 出席者  ： 井上、赤井、市山、阪口、重村（枚方市）、末岡、豊高、藤原、丸井 

■ 欠席者  ： 宮村 

■ 議  長  ： 阪口    ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料：・事務局報告 10-11月 

       ・温暖化対策事業推進チーム 第 7回ミーティング 議事録 

・環境教育部会 11月度定例会報告書 

・自然エネルギー部会 見学会アンケート集計結果 

１．報告事項  

 ① 事務局報告 

  ・会員の動向については資料通り。増減なし。 

  ・11月 10日に、桜丘中学の 2年生二人が、授業の一環で「職業体験」として、インタビューに

来た。入会理由や、環境ネットの取り組み、1 日の業務内容など 10 項目の質問を受け、その

他関連して色々な話をすることができた。また一昨日の日曜日、枚方市と一緒に小松フェアに

出展しプラゴミダイエットアンケートを行った。雨で大変だったが沢山の人(約 60名)が参加

してくれた。 

  ・他は報告書通り。  

② プロジェクトチーム・部会報告  

  ◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 

    ・「二酸化炭素を減らす暮らし」の啓発ポスターに記載する、QR コードで発信する情報を、

どういったものにするかが固まったので、今年度中には掲示板に貼ってもらえるよう連

協に依頼する。 

    ・他は議事録通り。 

   ◆環境教育部会 

    ・さだ西小での出前授業「校庭の木を通して緑化の大切さを学ぼう」の実施に当たり、校庭

木にネームプレートを付けた。学校からは、終了後も付けたままにしておいてほしいとの

声があり、出前授業にプラスしてネームプレートを付けた事も喜んでもらえた。 

    ・会員募集のチラシ案についていろんな意見要望が出されている。 

→協議事項のところで検討する。 

    ・他は定例会報告通り。 

   ◆公共交通部会 

    ・部会ミーティングを 11月 17日にする。 

   ◆自然エネルギー部会 



    ・前回も報告したが、バス見学会は好評だった。特に青木先生のご自宅の蛇口水力発電は参

加者の反応が大きかった。 

・アンケートの集計結果を見ると、アンケートに例として挙げている温暖化によって引き起

こされている様々なことについて、ほとんどの人が知っていると答えている。またほとん

どの方が何らかの対策行動をとっていると答えている。このことから温暖化問題への意識

が高いことがうかがえる。 

    ・他は議事録と報告書の通り。 

 

2. 協議事項 

  ① エコフォーラムについて 

前回からの検討課題 ①「午後からもするのか」 ②「午後からもする場合昼食(軽食)は提

供するのか」 ③「午後からもする場合形式及びテーマをどうするか」 の 3点について話

し合った 

    ①「午後からもするのか」について 

→ 午前の部、午後の部の 2部制で行うことで合意 

②「午後からもする場合昼食(軽食)は提供するのか」について 

      → 昼食(軽食)はスタッフ分は準備。参加者には提供しないこととすることを確認 

    ③「午後からもする場合形式及びテーマをどうするか」 

      → ・午後の部は 13:30からとし、テーマは「暮らしとエネルギー ～省エネと節電

～」(仮)とし、基調講演 30～40分程度、その後意見交換(参加人数によっては

グループに分かれてワークショップ形式で)を 30～40分、最後に講師による講

評という形で行うこととした。 

        ・基調講演の講師は学問的な話でなく、なるべく親近感の持てる話をして下さる

方にお願いしてほしいとの要望を踏まえ、事務局で探すこととなった。 

    ＊ 上記については、コロナの関係で、変更せざるを得なくなる場合があることを確認 

合意した。 

       ＊ 午前の部の環境表彰の被表彰者については、枚方市広報で取り上げるのは難しいと 

いう事なので、環境ネットの会報誌春号に記載することとした。 

  ② その他 

   ・会員募集チラシの件 

    → ・環境教育部会からの意見・要望を受け末岡さんが修正案を作成してくれることにな

った。 

   ・今年中に設置配布できるように進めることを確認 

   ・阪口部会長から部会長を降りる旨の報告があった。後任については未定とのこと 

 

※次回運営委員会・・・12月 19日（月）13:30～15:00 


